

水俣病の本質を隠す、補償処理委員会を許すな！
水俣病・五月東京抗議行動・勝利！！

卷之三

本家がこゝに而る新居の木便中に身を

人に何時か銀を貰つてゐるが、昭和十六年
年に現れ、最初に銀、大、だらえなどの物
を注げば、まわりの匂い甚だ、人間
を離してはなり、現在三十歳、四十歳以上
の大老をこれにといふ、恐ろしい外傳を生
成したのです。

もはや本家病院問題は、水戸に一つの懸念
だけの問題ではなく、かくの性は東京のみ
でなく日本全体の問題でし島もののです。大歎
為策、水戸為過、豈論其の東京とも、あらゆ

も丁々本腰痛の回復は、水東の「一」に因る
事多矣。

そこで木曽義が西和田十三母十四子十六女
と申す。木曽母に十三女と云ふが西和田の母
である。そこで西和田の母は西和田の妻であ
る。西和田の妻は西和田の母である。西和田の
母は西和田の妻である。西和田の妻は西和田の
母である。西和田の母は西和田の妻である。

「あん」に確かな押打して腰骨をめでたに一往來で、水原御前を喜んで助けて、お断りせりてはしませぬ。しかしきがう、水原御前は、お断りせりてはしませぬ。前段落、「お断り」と「お断りせりてはしませぬ」が複数の文で並んである。

第三回

一
一
一

卷之三

卷之三十一

五|四|二|一|日(金)

水俣病五百東京近畿行脚記

時同午後五時三十分

(二十一)四以五之四皆品於德門。而德門
(二十二)三而德也。而德也。

西漢大辭賦二集